



Aumenta inversión extranjera en industria turística de México

Description

(Ciudad de México) La inversión extranjera directa en la denominada industria sin chimeneas ascendió el año pasado a dos mil 870,9 millones de dólares, informó hoy la secretaria mexicana de Turismo, Josefina Rodríguez.

En un comunicado, la titular explicó que la cifra representa un aumento del 129,5 por ciento comparado con 2019 y un ligero incremento frente a 2023, cuando totalizó dos mil 869,5 millones.

Además, detalló, equivale al 7,8 por ciento de la inversión extranjera directa (IED) captada en el país.

Resaltó que la inversión en departamentos y casas amuebladas con servicios de hotelería sumó mil 942,7 millones de dólares, y en Hoteles con otros servicios integrados contabilizó 798,3 millones, lo cual representa en su conjunto el 95,5 por ciento del total.

Asimismo, señaló que las entidades que captaron el mayor flujo fueron Baja California Sur (mil 38,6 millones), Quintana Roo (786,9 millones) y Nayarit (330,1 millones).

Según la funcionaria, de 1999 a 2024 se captó por este concepto 35 mil 597,8 millones de dólares, equivalente al 4,7 por ciento de la inversión extranjera directa de la nación para ese periodo.

A su juicio, la llegada de capital extranjero resulta una muestra inequívoca de la confianza de los inversores internacionales en México y facilita la creación de infraestructura moderna y sostenible en la llamada industria sin humo, lo cual a su vez impulsa la generación de empleos.

De acuerdo con la Secretaría de Economía, la IED alcanzó en 2024 la cifra récord de 36 mil 872 millones de dólares, 2,3 por ciento superior frente a la reportada en 2023.

En el período, Estados Unidos se mantuvo como el principal socio inversionista, concentrando el 45 por ciento de los flujos totales, seguido de Japón y Alemania, con el 12 y el 10 por cientos, respectivamente.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025